

Dießen, den 10.09.2021

Informationen zum ersten Schultag der neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns, Ihre Kinder am Dienstag am Ammersee-Gymnasium begrüßen zu dürfen. Nachfolgend möchten wir Ihnen Informationen zum Ablauf des ersten Schultages geben, der sich coronabedingt wie folgt gestaltet:

Zeitraster für die Begrüßungsveranstaltung	Klasse	Klassenzimmer
8.00 – 8.45 Uhr	5A	bis 10.30 Uhr
8.45 – 9.30 Uhr	5B	bis 11.15 Uhr
9.45 – 10.30 Uhr	5C	bis 12.00 Uhr
10.30 – 11.15 Uhr	5D	bis 13.00 Uhr
11.30 – 12.15 Uhr	5E	bis 13.00 Uhr

Wir bitten Sie um Verständnis, dass coronabedingt die folgenden Regelungen eingehalten werden müssen:

- Jedes Kind kann von maximal 2 Personen begleitet werden.
- Im Schulgebäude (incl. Sitzplatz) besteht Maskenpflicht (mindestens medizinische Masken).
- Bitte beachten Sie auf allen Bewegungsflächen das Abstandsgebot von 1,5 m.
- Bitte betreten und verlassen Sie die Aula über den Pausenhof auf der Bahnhofseite der Schule.

Auch wenn im Schulbereich die sog. „3G-Regel“ nicht gilt, bitten wir Sie, sich möglichst nur vollständig geimpft, genesen oder negativ getestet auf dem Schulgelände aufzuhalten.

Die Klassenlisten hängen ab Montag, 13.09.2021, im unteren Gang der Schule aus. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir die Listen aus Datenschutzgründen nicht digital kommunizieren dürfen. Am ersten Schultag werden Sie von uns den Zugangs-PIN zum Elternportal erhalten. Wir bitten Sie, den Zugang hierzu baldmöglichst zu aktivieren, damit wir Sie über das Elternportal erreichen können.

Da die Teilnahme am Präsenzunterricht nur mit Nachweis eines negativen Testergebnisses möglich ist, sind wir gehalten, am ersten Schultag Selbsttests bei den Schülerinnen und Schülern durchzuführen. Alternativ kann ein negatives Testergebnis auch künftig durch einen Test erbracht werden, der außerhalb der Schule von medizinisch geschultem Personal durchgeführt wurde (PCR-Test bzw. Test mittels weiterer Methoden der Nukleinsäureamplifikationstechnik oder PoC-Antigen-Test). Zu beachten ist, dass ein solcher Test vor höchstens 48 Stunden (PCR-Test) bzw. 24 Stunden (PoC-Antigentest) durchgeführt worden sein darf. Ein zuhause durchgeführter Selbsttest reicht als Nachweis nach wie vor nicht aus.

Wir wünschen Ihren Kindern einen schönen ersten Schultag und einen guten Start am Ammersee-Gymnasium.

Herzliche Grüße

gez.
Alfred Lippl, OStD
Schulleiter